



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/09/2023

LEGISLATIVO

Joaquín López-Dóriga en Telefórmula entrevista a Éctor Jaime Ramírez, diputado federal del PAN

“Mientras en Estados Unidos se reunieron más de 270 expertos para aprobar la actualización de las vacunas anticovid, en México únicamente se reunieron el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, y dos o tres funcionarios de la dependencia para determinar que la nueva campaña de refuerzo será con los fármacos Abdala y Sputnik, los cuales no están aprobados por la Organización Mundial de la Salud. Estaremos haciendo acciones necesarias en el Congreso para que realmente protejamos a la población de esta nueva cepa. Para este 2023, les autorizamos 14 mil millones y solamente han ejercido hasta la última semana de junio un total de 452 millones de pesos, solamente el 3 por ciento del dinero que les hemos dado. Entonces, hay dinero suficiente para comprar las vacunas que merecemos todos los mexicanos, una vacuna de nueva generación que nos proteja del virus circulante”

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!798?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!798&authkey=!AMPuPai7RWsX7w0&ithint=video&e=wm314r>